

Ansprechende Ergebnisse wurden erreicht bei der "Wer ist wer?" Aufklärung der operativ-bedeutsamen Strafgefangenen.

Es ist gelungen, geeignete inoffizielle Quellen zu entwickeln, die im Interesse der Gesamtaufgabenstellung des MfS eine reale Perspektive nach der Straffentlassung besitzen und die von den zuständigen Dienstseinheiten zur weiteren Zusammenarbeit übernommen wurden.

Damit wurde insgesamt ein meßbarer Beitrag zur Gewährleistung der inneren Sicherheit des MfS geleistet und Voraussetzungen für notwendige operative Kontrollmaßnahmen nach der Straffentlassung geschaffen.

Für den Leiter der Abteilung und sein Kollektiv kommt es jetzt insbesondere darauf an, die amnestiebedingte Pause intensiv zu einer gründlichen und sachlichen Auswertung der gesammelten Erfahrungen zu nutzen und auf der Grundlage meiner heutigen Orientierungen Schlußfolgerungen zur qualifizierteren Durchführung der Vollzugsprozesse abzuleiten.